



**SIFI** | SPÉCIALISTES INFIRMIERS  
PRÉVENTION  
DE L'INFECTION

# Le MRSA en scène





Mme Resist : **Y. Saegesser**  
Aurea : **F. Barras**



Contexte :

Madame Resist est revenue hier à domicile après 3 semaines d'hospitalisation pour une greffe de peau sur ulcère. Elle a contracté des MRSA sur sa plaie à la jambe.

Mme a 88 ans, vit seule en appartement de location avec son chat. Elle a deux filles, des petits enfants et de nombreux amis.

L'infirmière Aurea, du centre médico-social (CMS) vient pour la première fois voir comment se passe le retour à domicile.





**Merci de votre attention**